

DIE POSAUNE

Die neuesten skandalösen Ernennungen der UNO

Nordkorea und Iran: die komischen neuen Anführer für öffentliche Gesundheit, Abrüstung und internationale Sicherheit.

• 09.06.2023

Die Wahlen bei den Vereinten Nationen in der vergangenen Woche führten zu zwei absurden Ernennungen: Nordkorea wurde in die Weltgesundheitsorganisation und der Iran in den Ausschuss für Abrüstung und internationale Sicherheit gewählt.

Nordkorea – führend im Bereich der öffentlichen Gesundheit? Die Weltgesundheitsversammlung, eine jährliche Zusammenkunft der Mitgliedstaaten der Weltgesundheitsorganisation, fand dieses Jahr vom 21. bis 30. Mai in der Schweiz statt.

Der nordkoreanische Staatschef Kim Jong-un hat auf dem Kongress eine führende Rolle in der Organisation eingenommen. Nordkorea wird mindestens für die nächsten drei Jahre im Vorstand vertreten sein.

Das bedeutet, dass eines der grausamsten Regime der Welt jetzt Teil einer Gruppe ist, die die Standards und Normen für die globale Steuerung der Gesundheitsversorgung festlegt und durchsetzt.

- Hillel Neuer, geschäftsführender Direktor von UNO Watch

Die UNO schätzt, dass zwischen 2019 und 2021 42 Prozent der Nordkoreaner unterernährt sind. Wenn ein Land nicht in der Lage ist, seine eigene Bevölkerung zu ernähren, sollte es dann an der Spitze internationaler Gesundheitsbemühungen stehen?

Iran – Verfechter von Frieden und Sicherheit? Wenige Tage später wurde die Islamische Republik Iran durch eine Wahl am 1. Juni in den Ausschuss für Abrüstung und internationale Sicherheit der UNO-Generalversammlung berufen.

Iran regime elected to UN Committee on Disarmament & International Security. The criminals who trample their own people, violate UN Security Council resolutions, arm Russia with 400 UAVs to bomb Ukraine civilians, fail to cooperate with IAEA & foment terrorism at home and abroad. pic.twitter.com/5YzavvtfCh

— Hillel Neuer (@HillelNeuer) June 4, 2023

Die UNO-Charta umreißt den Zweck und die Ziele der Organisation, wie z. B. die Wahrung des Weltfriedens und der internationalen Sicherheit, den Aufbau freundschaftlicher Beziehungen zwischen den Nationen auf der Grundlage der Gleichheit und die Förderung der Menschenrechte. Man braucht keinen Doktortitel in internationalen Beziehungen, um zu erkennen, dass der Iran nicht mit diesen Werten übereinstimmt.

Today the <u>@UN</u> made a shameful decision to appoint<u>#Iran</u> the Vice President of the UN General Assembly. In addition to murdering its own citizens, attacking innocents around the world and racing towards a nuclear weapon with the goal of wiping Israel off the map, Iran will now...

— Israel Foreign Ministry (@IsraelMFA) June 1, 2023

UNO-Ernennungen – Inkompetenz oder Sabotage? Diese jüngsten Ernennungen sind so, als würde man einen Pyromanen zum Leiter der Feuerwehr machen. Nicht, dass sie schlecht darin wären, Brände zu löschen, aber sie sind berüchtigt dafür, sie zu entfachen.

Die UNO hat wiederholt Positionen an die skandalösesten Länder vergeben. Die Nationen, die für eine Rolle am wenigsten qualifiziert sind, haben den größten Anreiz, diese zu übernehmen – um den Schein zu wahren. Sie erhalten eine Rolle, bei der sie den größten Einfluss haben, um sicherzustellen, dass so wenig wie möglich getan wird, während sie eine Fassade der Humanität vorgaukeln.

Der Weg zum Frieden? Die UNO wurde nach dem Zweiten Weltkrieg in dem Bemühen gegründet, Frieden zu schaffen. Wie alle anderen Versuche der Menschheit wird auch sie keinen dauerhaften Erfolg haben. Die Korruption bei den jüngsten Ernennungen unterstreicht diese Tatsache.

Es gibt einen Weg zu dauerhaftem Frieden – aber er wird nicht durch die Institutionen der Menschheit zustande kommen. Um zu erfahren, wie Sie in Ihrem eigenen Leben jetzt Frieden haben können und wie die ganze Welt schließlich Frieden haben wird, fordern Sie unsere kostenlose Broschüre Geheimnis der Zeitalter an.